

Dos nuevos trenes reforzarán el servicio del Biotren

Tienen capacidad para 717 pasajeros y alcanzan los 120 km/h.

El ministro de Transportes, Juan Carlos Muñoz, junto al presidente de EFE, Eric Martín, y el gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández, inspeccionaron los dos nuevos trenes que se sumarán al servicio de Biotren en el Biobío. Las nuevas máquinas son parte del Plan Maestro Ferroviario del Biobío, el cual contempla una inversión de US\$ 3 mil millones y tiene como objetivo expandir los servicios de carga y pasajeros en la zona. Los nuevos trenes tienen capacidad para 717 pasajeros y alcanzan una velocidad máxima de 120 kilómetros por hora.



Las máquinas son parte del Plan Maestro Ferroviario del Biobío.